

女性会通信

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。

今年こそ穏やかな初春を迎えたいと思っていました。この3年間は時が止まっていた3年間でもありました。

そこに去年ウクライナに深刻なことが起き、国際情勢の急激な変化、国際ルールを守らない自国主義が横行しています。他国を壊しその国民を苦しめている行為は、誰一人取り残すことなく持続可能な開発目標（SDGs）の実現には程遠いです。

私たちは今歴史の転換期に立たされていると思います。より良い社会に変えていかなければなりません。経済重視よりも働く人々の心身が健康であり社会的にも経済的にも満たされることが社会の繁栄に繋がるのではないのでしょうか。そして利他の心で経営することが企業に求められています。

今年から女性会は『西宮しあわせ物語』として、西宮で住む・新しく起業する方の応援・ボランティア活動・結婚への出会いのサポートなど、SDGsの一環として進めてまいりたいと思います。そして世界に早く平和がくることを心から願い、皆様にとって幸せな新年であることをお祈り致します。

女性会 会長 上田みち代

今年、西宮商工会議所女性会は50周年を迎えます

令和5年、私たち女性会は創立50周年を迎えます。昭和48年に先輩女性経営者の方々が立ち上げ、出会い、集い、研鑽し、仲良く懇親し、勉強を重ねてまいりま

した。この女性会を産み育ててくださった諸先輩には感謝の気持ちでいっぱいであり、また関係各位様にも心から御礼申し上げたいと存じます。

またこの機会に女性会では過去の資料を集めたいと考えております。しかし、古いものは阪神淡路大震災などで消失し、資料が手元に残っておりません

この欄をお読みの方々に、女性会資料（親会など周辺資料含む古い資料）をお持ちで、お譲りいただける方がいらっしゃいましたら、ぜひ事務局までご連絡ください！

兵庫県内商工会議所女性会連合会
3年ぶり開催

兵庫県内に商工会議所女性会は全部で18組織あります。北は豊岡から南は洲本、西は相生、東は尼崎まで。

この広い兵庫県のお仲間が、年に一度一か所に集まって交流し、いざというときは、お互い助け合う横のつながりとなっています。

今回は伊丹商工会議所女性会が主催で11月8日に開催されました。元宝塚宙組の南城ひかりさんのご講演や、土地柄、陸上自衛隊第三音楽隊の演奏を聴かせていただくなど小西会頭はじめ伊丹の皆様方の心温まるおもてなしにコロナを忘れる豊かなひと時を過ごさせていただきました。

(文責 八上)

